

Hombre encontrado en el río Loa tenía varias puñaladas

Lo que parecía un accidente se convirtió en un homicidio ya que la persona presentaba heridas de apuñalamiento en su cuerpo.

Redacción
La Estrella

No fue un accidente sino un homicidio. Así fue catalogado el hallazgo del cuerpo de un hombre joven en la ribera del río Loa, específicamente en el sector de La Cascada.

Acorde a lo que informó la Fiscalía de la zona, todo se habría tratado de un homicidio ya que la persona tenía heridas de apuñalamiento en su cuerpo.

El sujeto de unos 23 años - que no portaba documentación - presentaba varias heridas cortantes, descartándose una caída, sino que habría sido lanzado a las aguas del río.

Según información de Carabineros, el cuerpo fue hallado enganchado en una roca, a torso descubierto. El hallazgo se produjo pasadas las 12:20 horas de ayer, cuando personal policial acudió al lugar tras un llamado de alerta.

En el lugar trabajaron equipos de emergencia, incluyendo Bomberos, apoyados por el Gope de Cara-

bineros y la Brigada de Homicidios de la PDI. Además, se hizo presente en el lugar el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO) de la Fiscalía de Calama, para esclarecer las circunstancias del accidente.

ALERTA ROJA

Las autoridades reiteraron el llamado a la precaución en sectores cercanos a cursos de agua, especialmente ante el riesgo de crecidas repentinas por las lluvias que afectan a la zona precordillerana y cordillerana de la Provincia de El Loa.

Sin embargo, pese a la insistencia y resguardo de carabineros y personal del Ejército, circulan en las redes sociales varios videos de personas a las orillas del río, especialmente en el sector la Cascada. Incluso se registraron personas bebiendo en las cercanías del caudal.

La Dirección General de Aguas (DGA) mantiene la Alerta Roja por la crecida del río Loa, reiterando al llamado a no acercarse.



EL HALLAZGO PASÓ DE UN LAMENTABLE ACCIDENTE A HOMICIDIO.

En este sentido, el delegado presidencial regional de Antofagasta (s), Miguel Ballesteros explicó que en el Comité Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) se coordinó como medida que "perso-

nal del Ejército junto con Carabineros van a estar trabajando en coordinación con la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Calama, alertando a los vecinos para que vayan evacuando el sector del

borde río en caso de que aumente el caudal. Asimismo, también dispusimos un punto fijo con carabineros en el sector de Yalquincha, que es el sector más crítico ante el aumento de caudal".